

Le Seigneur nous l'avait donné, le Seigneur  
nous l'a repris ; que sa sainte volonté soit faite.



A la douce mémoire

DE

PAUL-GEORGES-CHARLES

**SOETAERT**

*né à Flobecq, le 1<sup>er</sup> Mars 1931*

*et y décédé le 14 Avril 1931*

---

Il n'a fait que passer au milieu de nous et déjà  
son innocence et ses charmes avaient ravi nos  
âmes. Sa mort nous frappe au plus intime de nos  
affections et laisse dans nos cœurs une plaie  
profonde.

---

Les desseins de la Providence sont impénétra-  
bles.. Dieu reprend parfois l'enfant à la terre, à  
l'aurore de la vie, avant qu'il en ait connu les  
amertumes et les souillures, et cela pour donner  
au Ciel un ange de plus qui chante les divines  
louanges dans une incomparable félicité.

---

*Paul-Georges-Charles*, enfant bien-aimé que  
nos angoisses et nos soins n'ont pu conserver à  
notre foyer, du haut du Ciel, prie Dieu de nous  
donner la force de supporter cette nouvelle  
épreuve,.. Avec ton frère garde ton père et ta  
mère brisés de douleur. Ensemble veillez sur tous  
ceux qui vous pleurent. Soyez les petits anges de  
la famille.

Mon doux Jésus faites nous miséricorde.

300 j.

---

Flobecq, imp. Lison-Dherte